



Gut zielen für den Wanderpokal

Gut gelaufen ist das diesjährige Kompanieschießen auf dem Schießstand in der Möhnetalhalle Allagen. Erfreut war Rudolf Wick, Chef der Südkompanie der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen, darüber, dass die Schießtermine bestens angenommen worden sind. „Neben dem sportlichen Aspekt – wir wollen den im vergangenen Jahr errungenen Pokal der Gesamtbruderschaft natürlich erneut in unser Domizil im Waldstadion holen – genießt die Pflege der Gemeinschaft und der Geselligkeit einen hohen Stellenwert.“ Geschossen wurde in drei Leistungsgruppen. Die besten drei Schützen jeder Leistungsgruppe kämpften Anfang 2005 im Endstechen der drei Kompanien um den Wanderpokal der Bruderschaft, der bei der Generalversammlung der St.-Sebastianus-Schützen übergeben wird. ■ Foto: Franke